

JOURNALIST

Kodim 0824/Jember Terima Tim Pengendalian Proggar Kodam V/Brw Semester I Tahun 2023

Siswandi - JEMBER.JOURNALIST.CO.ID

Apr 11, 2023 - 18:15



JEMBER – Bertempat di Makodim 0824/Jember Pada Selasa 11/04/2023 Tim Pengendali Program Anggaran (Proggar) Semester I Tahun 2023 Kodam V/Brw yang dipimpin oleh Letkol Inf Edwin Charles tiba, dan disambut oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso.



Tim Pengendalian Proggar Kodam V/Brw beranggotakan Ketua Tim Edwin Charles, anggota Mayor Inf Pande Gede, Serka Chandra Wahyudi dan Serka Rio Rizki Arganata, langsung diajak ke Ruang dinasnya oleh Dandim 0824/Jember untuk transit, selanjutnya menuju Ruang Video Conference Kodim 0824/Jember untuk melakukan pengarahan dan sambutan selamat datang dari Dandim 0824/Jember bersama seluruh Staf Makodim.

Dalam sambutannya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyampaikan ucapan selamat datang kepada Tim Dalproggar yang dipimpin oleh Letkol Inf Edwin Charles, selamat menjalankan tugas, dan kepada Staf Kodim 0824/Jember agar memberikan pelayanan sesuai dengan kepentingan Tim dari Kodam V/Brw tersebut.



Semoga kegiatan yang dilakukan dapat berjalan sebagaimana mestinya dan mohon maaf dalam penyambutannya, mungkin terdapat hal-hal yang kurang berkenan. Ujar Dandim 0824/Jember.

Selanjutnya dari Letkol Inf Edwin Charles secara sepintas memperkenalkan dirinya yang sehari-hari menjabat sebagai Wakil Asisten Perencanaan (Waasren) Kodam V/Brw, dan saat ini mendapatkan tugas dalam Pengendalian Program Anggaran Semester I Tahun 2023,

Untuk itu semua staf nantinya mohon kerjasamanya, terkait produk administrasi yang berkaitan dengan Proggar Semsester I baik yang sudah dilaksanakan maupun yang belum dilaksanakan, agar dipersiapkan untuk kita lakukan pemeriksaan bersama-sama, dalam hal ini kita tidak mencari kesalahan, namun walaupun ada yang salah akan kita betulkan dan kita arahkan. Jelas Ketua Tim tersebut.



Selanjutnya Tim melakukan pemeriksaan produk administrasi yang berkaitan dengan progar semester I Tahun 2023, dari seluruh staf Kodim 0824/Jember. (Siswandi)